

Khloé Kardashian relata un avistamiento OVNI y experiencias paranormales en su pódcast



Los Ángeles — En un reciente episodio de su pódcast, Khloé Kardashian sorprendió a sus oyentes al compartir varios encuentros con lo inexplicable, incluyendo lo que describe como un avistamiento de un objeto volador no identificado (OVNI).

El incidente ocurrió "hace años", según explicó la celebridad, mientras conducía con su mejor amiga, Malika Haqq. "Habíamos estado conduciendo un rato y vi algo en el cielo", contó Khloé. "Grité: '¡Oh, Dios mío, Malika!', pero ella no miró a tiempo... y la cosa simplemente desapareció." Aunque Malika no fue testigo del fenómeno, Khloé afirma estar convencida: "No he visto otro desde entonces, pero creo que los extraterrestres existen."

Más allá de ese momento, Kardashian asegura que experimenta fenómenos paranormales con frecuencia. "Escucho la voz de un hombre cuando estoy sola en casa", reveló. Su hija True también habría tenido experiencias extrañas. Según Khloé, la niña vio el fantasma de una niña pequeña y el espíritu de una mujer con una "voz graciosa", a quien ambas asociaron con la madre fallecida de Tristan Thompson, expareja de Khloé.

Estas declaraciones añaden un giro insólito al universo de las celebridades, donde la vida personal a menudo se entrelaza con lo misterioso. Si bien algunos podrían recibir sus historias con escepticismo, lo cierto es que reflejan un interés persistente por lo paranormal, incluso entre las figuras más mediáticas.

Y en cuanto a los extraterrestres... ¿será que también están siguiendo el drama de los Kardashian? Tal vez el universo guarde silencio.

O.V.N.I. - 20 juillet 2025 - Scipius - CC BY 2.5